

JENNY FÜHR

L'artiste allemande à l'âme malgache

L'Ambassadeur d'Allemagne a présenté, hier à la Villa Berlin à Ambatoroka Jenny Führ, l'artiste allemande qui chante actuellement avec Eric Manana et qui sera aux côtés de ce dernier durant le grand concert de demain au Palais des sports et de la culture à Mahamasina.

Il est rare de voir un(e) étrangèr(e) chanter correctement une chanson malgache, même en maîtrisant sans accent la phonétique. Mais Jenny Führ, elle, la fait remarquablement lorsqu'elle interprète avec beaucoup de fierté des morceaux malgaches du genre folklorique. Pour la voir à l'œuvre, elle sera sous les feux des projecteurs au concert baptisé « Eric Manana ranofatsiny », avec Eric Manana au Palais des sports et de la culture à Mahamasina. Durant le spectacle, elle jouera de la flûte, du violon, de la valiha, et assurera également au chant. Selon Media Consulting, l'organisateur du spectacle, les billets sont déjà disponibles depuis vendredi dernier.

Une soutenance sur la musique malgache

« Mon père travaillait dans une radio en Cologne, en Allemagne. Et dans une salle, un disque était tombé au hasard et c'était un disque de la musique malgache enregistré en Allemagne. Et j'ai eu un coup de foudre pour ce genre de chanson. Depuis 2005, j'ai commen-



Eric Manana et Jenny Führ.

cé à voyager à Madagascar, pour mener quelques études sur ce genre musical », a souligné Jenny Führ pour expliquer comment elle est tombée amoureuse de la musique malgache. Elle continue que « Lors de ma soutenance de thèse au conservatoire de Londres, j'ai choisi comme thème la musique malgache. Et c'est ensuite que j'ai rencontré Eric Manana qui m'a aidée et m'a poussée dans cette passion ».

Prochainement une composition en solo

D'après l'Ambassadeur

d'Allemagne, « Jenny Führ cherche l'originalité à travers la musique malgache ». Quant à Eric Manana, il a déclaré que « Jenny Führ à une âme malgache, et actuellement elle apprend la langue malgache. Elle parle et comprend notre langue. Et prochainement, elle sortira peut-être une chanson solo qui sera composée et écrite par elle-même. Cette chanson adoptera le style hiragasy ».

Demain, Eric Manana et Jenny Führ seront entourés de six musiciens professionnels durant le grand live, en l'oc-

currence Kôlibera à la guitare, Solofo Bota à l'accordéon, Titi au saxe, Nini Kôlibera à la guitare basse, Sata aux percussions et Donné à la batterie.

« Par rapport à la politique, Madagascar a une bonne image culturelle à l'étranger. Il incarne la diversité, des facettes toutes aussi ensorcelantes les unes que les autres », a ajouté l'Ambassadeur d'Allemagne. C'est pourquoi le genre musical malgache fait un tabac à l'étranger.

Holy Danielle